

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 19

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 19

1948

I. Nos 301-310

II. Nos 114-121

TABLE DES MATIERES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 28 octobre 1948 au 30 novembre 1948*

	<i>Pages</i>
Nº 301. Belgique et Espagne:	
Echange de notes constituant un accord modifiant l'article 15 de la Convention pour assurer la répression des crimes et délits entre la Belgique et l'Espagne, signée à Bruxelles, le 17 juin 1870. Madrid, 24 janvier 1947.....	3
Nº 302. Etats-Unis d'Amérique et France:	
Accord de coopération économique (avec annexe). Signé à Paris, le 28 juin 1948.....	9
Nº 303. Organisation des Nations Unies et Etats-Unis d'Amérique:	
Accord relatif à un emprunt. Signé à Lake Success (New-York), le 23 mars 1948.....	43
Nº 304. Belgique, France, Luxembourg, Pays-Bas et Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord:	
Traité réglant leur collaboration en matières économique, sociale et culturelle, et leur légitime défense collective. Signé à Bruxelles, le 17 mars 1948.....	51

No. 305. Belgium and Italy:

Protocol (with Exchange of Notes) concerning the recruiting of Italian workers and their settlement in Belgium, signed at Rome on 23 June 1946, and the annex to that Protocol, signed at Rome on 26 April 1947.....	65
--	----

No. 306. Belgium and France:

Exchange of Notes constituting an arrangement for the settlement of certain Belgian claims on the French army and of certain French claims on the Belgian Army which originated during the war owing to the presence of French troops in Belgium and of Belgian troops in France. Brussels, 30 October 1945.....	87
--	----

No. 307. Belgium and France:

Frontier Agreement (with annexes and <i>procès-verbal</i>). Signed at Coblenz, on 23 April 1948.....	95
---	----

No. 308. Belgium, Luxembourg and United States of America:

Agreement for the use of funds made available in accordance with paragraph 2 A (2) of the memorandum of understanding of 24 September 1946, regarding settlement for lend-lease, reciprocal aid, plan A, surplus property, and claims. Signed at Brussels, on 8 October 1948.....	113
---	-----

No. 309. Belgium and United States of America:

Economic Co-operation Agreement (with annex). Signed at Brussels, on 2 July 1948.....	127
---	-----

No. 310. Economic Union of Belgium and Luxembourg, and Portugal:

Exchange of Notes constituting a payments agreement. Lisbon, 7 January 1946.....	159
--	-----

N° 305. Belgique et Italie:

- Protocole concernant le recrutement de travailleurs italiens et leur établissement en Belgique (avec échange de notes), signé à Rome, le 23 juin 1946, et annexe à ce Protocole, signée à Rome, le 26 avril 1947..... 65

N° 306. Belgique et France:

- Echange de notes constituant un arrangement pour le règlement de certaines créances belges sur l'armée française et de certaines créances françaises sur l'armée belge, nées pendant la guerre du fait de la présence de troupes françaises en Belgique et de troupes belges en France. Bruxelles, 30 octobre 1945..... 87

N° 307. Belgique et France:

- Accord frontalier (avec annexes et procès-verbal). Signé à Coblenz, le 23 avril 1948..... 95

N° 308. Belgique, Luxembourg et Etats-Unis d'Amérique:

- Accord pour l'utilisation des fonds rendus disponibles aux termes du paragraphe 2 A (2) de la Convention du 24 septembre 1946 sur le règlement de prêt-bail, aide réciproque, plan A, stocks excédentaires et réclamations. Signé à Bruxelles, le 8 octobre 1948..... 113

N° 309. Belgique et Etats-Unis d'Amérique:

- Accord de coopération économique (avec annexe). Signé à Bruxelles, le 2 juillet 1948..... 127

N° 310. Union économique belgo-luxembourgeoise et Portugal:

- Echange de notes constituant un accord de paiement. Lisbonne, 7 janvier 1946..... 159